

HAUR TALDEA



Este año no podíamos dar un mejor comienzo a la temporada de infantiles que inaugurando una exposición de la sección.

Tras un parón, la sección se volvió a poner en marcha en el año 2000 y tras una década se pasó el testigo a un nuevo equipo de monitores que gustosamente siguen con la tarea. El grupo ha crecido este último año y tras las nuevas incorporaciones, tenemos una importante cantera a la que cuidar.

En la exposición se muestra la evolución de los últimos cinco años. Hemos hecho excursiones en las que hemos disfrutado de la nieve, nos hemos empapado, pasado frío y calor, etc. Pero siempre hemos vuelto pensando en la siguiente excursión.